

Consejo de Ministros

PROYECTOS DE LEY SOBRE DECLARACION DE FINCAS MEJORABLES Y REGULACION DE ARBITRAJES DE DERECHO PRIVADO

LA ESPOSA DEL CAUDILLO preside un festival en el Día de Asturias en la Feria del Campo

Pase voluntario de jefes y oficiales del Ejército a la Reserva
D. Miguel Espelius Pedroso, ministro de España en Copenhague
Se crea la Escuela de Psicología y Psicotecnia en la Universidad Central

En el pabellón asturiano fué obsequiada con frutas y otros valiosos objetos

Justicia.—Acuerdo por el que se pasa a las Cortes proyecto de ley reguladora de los arbitrajes de derecho privado.
Expedientes por los que se aprueba la revisión general de precios de las obras de terminación de las nuevas prisiones provinciales de Huesca y Tarragona.
Expedientes de trámite, de indulto y de libertad condicional.
Ejército.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes proyecto de ley sobre el pase voluntario a la situación de primera reserva de los jefes y oficiales del Ejército.
Decreto por el que se ascende

Madrid, 30.—En el ministerio de Información y Turismo se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:
Presidencia del Gobierno.—Recursos de agravios.
Expedientes de trámite.
Asuntos Exteriores.—Decreto por el que se nombra ministro de España en Copenhague al plenipotenciario don Miguel Espelius y Pedroso, conde de Morales.
Informe sobre la actuación de las delegaciones españolas en las diversas agencias de las Naciones Unidas.

tos Nacionales de Enseñanza Media de Avila, Tarragona, Tortosa y Zaragoza, y de las de la Escuela de Comercio de Santa Cruz de Tenerife.
Trabajo.—Decreto por el que se declaran de urgencia, a los efectos prevenidos en el apartado e) del artículo 7.º del decreto ley de 19 de Noviembre de 1948, la construcción de 25 viviendas en la calle de Amestí, en Guecho (Vizcaya); la de treinta viviendas en la calle de Cavanilles, número 30, de Madrid; la de dos mil viviendas unifamiliares en el término de Fuenarrábal (Madrid), y la de viviendas bonificables en Utiel (Valencia).
Industria.—Decreto por el que se autoriza el cambio de emplazamiento y proceso de fabricación de determinadas producciones de «Hidro-Nitro Española, S. A.»
Agricultura.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre declaración de fincas manifiestamente mejorables.
Informe sobre el mercado vinícola-alcoholero.
Secretaría General del Movimiento.—Informe sobre el X Consejo Nacional del Frente de Juventudes y sobre cuestiones sindicales.
Aire.—Expedientes de obras.
Comercio.—Informe sobre la realización del programa de importación de trigo.
Información y Turismo.—Decreto por el que se establecen los Tri-

al empleo de general de brigada al coronel de Infantería don Ignacio Muñoz Aycuens.
Decreto sobre transmisión de pensiones a doña Raimunda Bravo Guillén, don Pedro Vera Fernández y doña Isabel Pérez Cozar, causadas por don Santiago Elichegaray y don Pedro Vera Pérez, respectivamente.
Orden aprobada en Consejo de ministros por la que se transfiere al ministerio del Ejército la casa del conde de Fuensalida, en Toledo.
Expedientes de trámite.
Marina.—Franquicias arancelarias.
Hacienda.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre ampliación del crédito naval.
Combinación de personal.
Expedientes de trámite.

Granada, 29.—Según datos facilitados por el Observatorio de la Cartuja, de los Padres Jesuitas, éste, a juzgar por las lluvias caídas hasta ahora, es el año más seco de todo el siglo; peor incluso, en lo que a precipitaciones se refiere, que el de 1945. El año anterior, en los cinco primeros meses, la lluvia recogida fué doscientos sesenta litros por metro cuadrado, y este año no ha llegado a noventa y cinco. La escasez de lluvias se acusa en todos los campos y en los sembrados de patatas, tan abundantes en esta zona, han aparecido grandes cantidades de escarabajos.

Madrid, 30.—Poco después de las siete y media de la tarde llegó al pabellón de Asturias, que ayer celebraba su día, la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco, a quien acompañaban los marqueses de Villaverde y la mayor de sus nietas.
Esperaban a doña Carmen y a sus hijos a la puerta del pabellón de Asturias, el delegado nacional de Sindicatos, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Oviedo, Labadie Otermin; el secretario nacional de Sindicatos, Vizcaíno Márquez; alcaldes de Oviedo y Gijón y la totalidad de las jerarquías y autoridades sindicales y civiles de la provincia.
En el salón de actos del pabellón, la esposa de Su Excelencia fué obsequiada por los representantes sindicales de Asturias con diversos objetos, entre los cuales figuraron una canastilla con manzanas de Míngan y «huevos pintados», un centro de mesa de plata con gadermas y la típica empanada asturiana. Seguidamente, en este mismo salón de actos, presidido por una imagen de la Virgen de Covadonga, el excelentísimo señor marqués de San Feliz, presidente de honor de la Junta de Gobierno de la Caja de Ahorros de Asturias, hizo entrega a doña Carmen de la primera libreta de ahorros de dicha Caja en su sucursal de Madrid, libreta bellamente repujada y adornada con pequeñas perlas en su parte alta y central.
Terminado el acto, la esposa de Su Excelencia, acompañada de los marqueses de Villaverde, recorrió con detenimiento los distintos «stands», incesantemente aplaudida por los miles de asturianos y visitantes en general que presenciaban su paso.
EXTRAORDINARIO FESTIVAL EN EL TEATRO AL AIRE LIBRE
Seguidamente, la ilustre dama y su séquito se trasladaron desde el pabellón de Asturias al teatro al aire libre del ferrial para presidir un extraordinario festival que en su honor iba a tener lugar, y en el cual tomaron parte todos los grupos folklóricos de Asturias, interpretando las más bellas y típicas canciones populares de la región.
El brillante festival se cerró con la actuación de todos los grupos participantes, que entonaron magistralmente la canción «Asturias, patria querida», en cuya interpretación intervinieron también gran número de voces de espectadores asturianos.
A las nueve y media de la noche abandonaba la esposa de Su Excelencia el teatro, recogiendo, lo mismo que a la entrada, las más expresivas muestras de simpatía y cariño, por parte de los asistentes.

12.000 centenarios hay en EUROPA
De ellos, 400 en ESPAÑA

Lisboa, 29.—«Diario Popular» publica una información en la cual asegura que en Europa hay unas doce mil personas que tienen más de cien años de edad. Según el periódico, en Portugal hay unos 500 centenarios y en España más de 400. El país que arroja una cifra más baja en este aspecto es Inglaterra, con sólo 90 personas centenarias.—Efe.

EISENHOWER dirige un mensaje al Presidente surcoreano

Washington, 29.—El Presidente Eisenhower ha hecho un llamamiento al Presidente de Corea del Sur, Syngman Rhee, para que modifique su posición con respecto a la nueva propuesta aliada de tregua, según se informa esta noche en círculos fidélgicos.
También en la Casa Blanca, como en el departamento de Estado, se han negado a confirmar que Eisenhower haya intervenido personalmente para resolver las objeciones surcoreanas a dicho plan; sin embargo, en las citadas fuentes se dice que el Presidente norteamericano ha enviado a Syngman Rhee un mensaje a través del embajador de los Estados Unidos, Ellis O. Briggs. Por su parte, el departamento de Estado ha rechazado categóricamente las noticias publicadas en algunos periódicos, según las

cuales los Estados Unidos habían amenazado con suprimir en el futuro toda clase de ayuda a Corea del Sur, si este país continúa luchando después de lograrse el armisticio.—Efe.
LOS COMUNISTAS RECHAZAN LA PROPUESTA ALIADA
Seul, 29.—El delegado surcoreano en el grupo negociador de tregua de las Naciones Unidas ha manifestado que los comunistas han rechazado la nueva propuesta de las Naciones Unidas, que se les entregó el día 25 de Mayo.—Efe.

Dulles conferenció con Eisenhower

En su viaje observó un estado de temor, amargura y debilidad que sólo beneficia al comunismo
Washington, 30 (4 t.).—El secretario de Estado John Foster Dulles y el director de Seguridad Mutua Harold Stassen, han celebrado una conferencia con el presidente Eisenhower de treinta y cinco minutos de duración. Al término de la entrevista, el secretario de Estado dió lectura ante los periodistas de una declaración preparada de antemano y aprobada por Eisenhower. «Hace tres semanas, Eisenhower, el señor Stassen y yo, y nuestros acompañantes, salimos de Washington para visitar una parte del mundo con la cual buscábamos nuevos lazos de amistad. Se trata de una parte del mundo muy importante que nos dio nuestra religión y allí se encuentran los Santos Lugares.
La mayoría de los pueblos que visitamos se encontraron durante largo tiempo dominados por otras potencias, y como pueblos coloniales miraron hacia los Estados Unidos con admiración y respeto.
En la actualidad—dió Dulles—los países que hemos visitado han conseguido su libertad política; pero se hallan preocupados con disputas y temores y desean la amistosa inspiración que en una ocasión les proporcionamos, pero ven que al llegar a nuestra madurez, el materialismo ha crecido a expensas de la justicia y el idealismo, y que nuestra amistad se ha enfriado.
La disputa sobre el Canal de Suez entre Egipto y Gran Bretaña, el incómodo armisticio y estado de guerra entre Israel y los Estados árabes, el problema de los refugiados árabes, la disputa entre la India y el Pakistán por Cachemira, la preponderancia de la pobreza, todo esto, constituye condiciones propicias a la creación de un estado de temor, amargura y debilidad. Sólo el comunismo puede beneficiarse de estas condiciones. Por doquiera que fuimos—agregó—los comunistas intentaron desbaratar nuestra misión. Las manifestaciones hostiles se mantuvieron a distancia y fueron bien controladas.
Sobre todo, hemos construido nuevos cimientos para la amistad. Por esta razón, hemos nuevas esperanzas de que, mientras nos mantenemos firmes contra cualquier escisión entre las potencias occidentales, los Estados Unidos están decididos a encontrar el camino hacia una más amplia unidad. Podríamos entonces, en la forma deseada, ayudar a los países del próximo Oriente y Sur de Asia a vivir juntos en paz hacia una sana vida nacional y dispuestos a añadir a la fuerza de la comunidad del mundo libre.—Efe.

Unidades de la VI Flota yanqui visitarán varios puertos españoles

Madrid, 30.—Durante los días 24 al 30 del próximo mes de Junio, diversos buques de la sexta flota de los Estados Unidos visitarán varios puertos españoles. Fondearán en el puerto de Palma de Mallorca el buque «Salem», que manda el capitán de navío B. Schumm. A bordo del mismo se encontrará el almirante J. H. Cassidy, comandante de la sexta flota. La dotación del «Salem» se compone de 98 oficiales y 1.594 marineros.
Visitarán el puerto de Barcelona los siguientes buques: el «Coral Sea», el «Gearin», el «Buckley», el «Rush» y el «Troro».
La dotación de estos cinco buques se compone de 128 oficiales y 2.405 marineros.
También visitarán Valencia los buques siguientes: el «Yellowstone», el «Stoddard», el «Huntington», y el «Massey».
La dotación de estos cuatro buques está formada por 76 oficiales y 1.550 marineros.
Entre el 24 y el 30 de Junio los puertos de Ciudadela y Mahón serán visitados por el «Isherwood», cuya dotación está compuesta de 15 oficiales y 285 marineros.
Durante su permanencia en Ciudadela el «Isherwood» participará en las ceremonias proyectadas por el alcalde de dicha ciudad, señor Allés. En homenaje al almirante David Glasgow Farragut.

El embajador español visitó al Presidente PERON

Buenos Aires, 29.—El embajador de España, don Manuel Aznar, restablecido de la fuerte gripe que le afectó, ha visitado al general Perón.
La entrevista duró más de una hora, y en ella se trataron diversos temas relacionados con la Argentina y España.
A las preguntas de un corresponsal de la United Press, manifestó el señor Aznar que había hablado con el Presidente del memorándum presentado hace pocos días al Gobierno argentino acerca de una posible negociación para reanudar el intercambio comercial entre los dos países, y aseguró que salía muy satisfecho de la entrevista.

A 8.300 metros de altura llegaron los expedicionarios del Everest

Nueva Delhi, 29.—Los mensajes procedentes de Kotmandu (Nepal), confirman que la expedición británica que trataba de escalar la cima del Everest ha desistido de su intento después de superar los 8.300 metros de altura. Aunque los entendidos estiman que los escaladores podrían hacer un nuevo intento antes de la llegada del monzón, la información enviada desde el glaciar de Khumbu asegura que los ingleses han decidido no reanudar su tentativa hasta el próximo otoño.
Los despachos de Calcuta subrayan que el monzón no llegará al Everest antes de ocho días, pero que los aludes que le preceden, verdaderamente temibles, se producirán hacia el 3 de Junio, por lo que los escaladores deben apresurarse a descender a la pántice si quieren evitar sus graves consecuencias. Los partes meteorológicos señalaban en los días 23 y 24 tiempo muy apropiado al intento, pero se ignora si éste fué realizado en su parte definitiva. El proyecto del coronel Hunt preveía un tercer esfuerzo, después de diez días de descanso, caso de fallar los dos primeros.

Si necesita IMPRESOS encárguelos en los talleres de EL ADELANTADO